

## Batet: “El Gobierno tiene un proyecto para Cataluña”

La primera reunión en siete años entre el Ejecutivo y la Generalitat se salda sin acuerdos concretos

M. NOGUER / À. PIÑOL, **Barcelona**  
“Graves discrepancias” y ni un solo acuerdo concreto en la primera reunión entre el Gobierno y la Generalitat en los últimos siete años. La ministra de Política Territorial, Meritxell Batet, subrayó ayer que el Ejecutivo “tiene un proyecto para Cataluña” que pasa por culminar los traspasos de competencias pendientes, reducir la conflictividad con la Generalitat, activar las inversiones en Cataluña y llegar a acuerdos para suavizar las dificultades financieras del Gobierno. Pero el deshielo no avanza: el Gobierno se negó a hablar de presos y de un referéndum, y el encuentro se cerró con graves discrepancias, según destacaron ambas partes, y ni un solo avance más allá del futuro calendario de reuniones.

PÁGINA 18

## El CO<sub>2</sub> batió en 2017 el récord de los últimos 800.000 años

MANUEL ANSEDE, **Madrid**  
La concentración de gases de efecto invernadero alcanzó en 2017 la cifra más alta desde que comenzaron los registros modernos hace 38 años, y también la más elevada en muestras de hielo de hasta 800.000 años.

PÁGINA 9

## revista<sup>v</sup>

La empresa tecnológica, en plena crisis de credibilidad, abre sus puertas de manera restringida y muy controlada

## Nadie accede a los secretos de Facebook

ANA TORRES  
**Menlo Park (California)**  
En plena crisis de reputación, por la desinformación electoral y por la filtración de datos de los usuarios, Facebook abrió las puertas de su sede a un grupo de

periodistas internacionales para ofrecer una imagen de transparencia. En la visita se pudo comprobar que el secretismo que hay en torno a su algoritmo reina también en el imperio de Zuckerberg.

La tecnológica es reacia a dar información sobre su funcionamiento o el perfil de sus trabajadores. “Les preocupa que alguno de los empleados revele un detalle o cuenta demasiado”, explica una antigua empleada. PÁGINAS 25 Y 26



MARCOS MORENO

## Casado vuelve a utilizar a los inmigrantes para reforzar su estrategia política

El líder del PP, Pablo Casado, insistió ayer en su duro discurso sobre la política migratoria, similar al de algunos grupos de la nueva dere-

cha radical europea. Casado, que visitó Ceuta y Algeciras, confraternizó con africanos recién llegados y hasta se fotografió con ellos.

Pero a continuación pidió una “política firme en las fronteras” e insistió en hablar de “millones” de potenciales inmigrantes. PÁGINA 17

Un avión se desploma tras el despegue sin que se produzca ninguna víctima mortal

## Milagro aéreo en México

E. REINA / D. MARCIAL  
**Durango / Ciudad de México**  
Bajo una fuerte tormenta, un avión de Aeroméxico se desplomó el martes en el aeropuerto de Durango, en México, nada más despegar. Una fuerte ráfaga de viento zarandó la nave y la hizo descender bruscamente y tras impactar el ala izquierda contra

el suelo, perdió los motores. Ninguno de los 103 ocupantes falleció en el accidente. La destreza del piloto durante la maniobra de emergencia —la nave nunca perdió la horizontalidad—, el rápido despliegue de los bomberos y la pronta activación de los dispositivos de evacuación fueron clave. PÁGINA 9



**JUEGA EUROMILLONES MAÑANA BOTE**

**68 MILLONES €**

EUROMILLONES